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Ortsbeirat 

Körle-Wagenfurth 
 

Protokoll zur Ortsbeiratsitzung vom 15.12.2022 
Ort: Wagenfurther Stuben 

 
Beginn : 20:05 Uhr 

 

Teilnehmer :  

 

Mitglieder des Ortsbeirates: 

Olaf Kruska 

Inge Riemenschneider 

Silke Krell 

Dirk Freudenstein 

Joachim Gebauer 

 

 

Gäste: 

Andreas Fricke 

Bernd Krell 

 

Verteiler:  

 

Mitglieder des Ortsbeirates 

Gemeinde Körle 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Eröffnung und Begrüßung 
 

2. Bericht des Ortsvorstehers 
 
3. Brückenfest 2023 

 
4. Glasfaserausbau 

 
5. Verschiedenes 
 

 



1. Eröffnung und Begrüßung 

Olaf Kruska eröffnet die Sitzung um 20:05 Uhr und begrüßt alle Anwesenden. 

 

2. Bericht des Ortsvorstehers 

Olaf Kruska berichtet über aktuelle Themen im Dorf und der Gemeinde. 

- Der Haushaltsplan der Gemeinde wird kurz durchgesprochen und 

Ungereimtheiten angesprochen. Hier soll der Ortsvorsteher nochmals 

nachfragen. 

- Laterne Bushaltestelle 

Im Bereich der Bushaltestelle soll eine neue Laterne errichtet werden, da es 

gerade hier sehr dunkel ist. Die nächsten Laternen stehen auf der neuen 

Wagenfurther Brücke und oberhalb der Bushaltestelle. 

- Die Gemeinde erwägt  die Laternen in Zukunft aus Energiespargründen 

nachts abzuschalten. In welchem Umfang und wann genau soll noch 

entschieden werden. Gerade im Bezug auf Sicherheit muss hier genau 

abgewogen werden. 

- Der Ortsvorsteher berichtet, dass der Erdhügel oberhalb von Wagenfurth auf 

einem Feld auf Initiative des OBR mittlerweile abgetragen wurde. Nun ist es 

wieder möglich auf der vorhandenen Bank zu verweilen und den Ausblick zu 

genießen. 

 

3. Brückenfest 2023 

Olaf Kruska wird den geplanten Termin für das Fest am 17.06.2023 überall 

festschreiben um Planungssicherheit zu haben. 

Verschiedene Firmen und Personen im Ort sollen zwecks einzelner 

Durchführungspunkte angesprochen werden (z. B. Imbiss) 

Zwecks der Durchführung soll außerdem Kontakt zum Förderverein der FFW-

Wagenfurth aufgenommen werden. Zur nächsten Sitzung wird der Vorsitzende 

mit eingeladen. 

 

4. Glasfaserausbau 

Olaf Kruska berichtet über Probleme mit dem Ausbau des Glasfasernetzes in 

Körle. Es wird festgestellt, dass es zu erheblichen Verzögerungen seitens der Fa. 

UGG kommt. 

Da es mittlerweile viele Beschwerden bei der Gemeinde zu bautechnischen 

Ausführungen gibt will die Gemeinde, dass die Beschwerden direkt an die UGG 

gerichtet werden. Hierzu soll es eine Service Telefonnummer geben. 

Der OBR Wagenfurth empfiehlt den Mitbürgern vor und nach den 

Baumaßnahmen im und am Grundstück Bilder aufzunehmen um bei eventuell 

fehlerhafter Umsetzung einfacher nachweisen zu können, dass ein Mangel durch 

eben diese Baumaßnahmen erfolgt ist und nicht schon vorhanden war. 

Es wird außerdem berichtet, dass offenbar keine Leerrohre, oder andere 

Möglichkeiten in der neuen Fuldabrücke vorgesehen wurden um Infrastruktur, 



wie z. B. auch Glasfaserkabel mitaufzunehmen. Dies erscheint dem OBR, 

gerade auch hinsichtlich der enormen Baukosten sehr kurzsichtig, bzw. 

planungstechnisch fehlerhaft und in Zukunft nachteilig für der Ortsteil 

Wagenfurth. Hier hätte nach Ansicht des OBR gerade die Gemeinde besser 

aufpassen müssen. Der OBR erwartet, dass diese Benachteiligung in Zukunft 

keine negativen Folgen haben wird. 

 

5. Verschiedenes 

1. Multifunktionsplatz, Grillplatz, Spielplatz hinter der Bushaltestelle 

Trotz der Idee und dem Anliegen eines solchen Platzes wurde von Seiten der 
Gemeinde Körle nichts dafür weiter unternommen. Die Gemeinde scheint 
nicht daran interessiert zu sein so einen Platz in Wagenfurth zu 
implementieren. Der OBR Wagenfurth versteht dies insofern nicht, da so ein 
Platz den Ort, aber auch die Gemeinde gerade mit der direkten Nähe zum 
Radweg R1 unheimlich aufwerten würde. Weiter wird aber beobachtet, dass 
andere Projekte durchaus viel Beachtung gegeben wird, wie z. B. der 
Ortsmitte in Körle, oder dem Tiny House Park bei Lobenhausen. Dies 
erscheint dem OBR ungerecht und benachteiligt den Ortsteil Wagenfurth. 

 

2. Verkehrssicherheit bei der Ortsdurchfahrt 

Der Ortvorsteher soll mit der Gemeinde zusammen überlegen, wie man die 

Sicherheit bei der engen Ortsdurchfahrt im Bereich der Kirche erhöhen kann. 

Teilweise sind hier Autos, aber auch Fahrradfahrer unangemessen schnell 

unterwegs und schneiden die Kurven, so dass es regelmäßig zu kritischen 

Situationen, oder sogar Unfällen kommt. 

 

3. Friedhof Wagenfurth 

Im OBR wird diskutiert, inwieweit eine Neugestaltung mit neuen Bäumen am 
Friedhof sinnvoll wäre. Auch Pflegemaßnahmen an den Bäumen und 
Sträuchern sind angebracht. Die schlechte Umsetzung des neuen Parkplatzes 
wird wieder thematisiert. Eventuell wären Pflegearbeiten beim nächsten 
Aktionstag möglich. Die verschiedenen Punkte sollen mit der Gemeinde 
besprochen werden 

 

Ortsvorsteher Olaf Kruska bedankt sich bei der Anwesenden über die engagierten 

Diskussionen und beendet die Sitzung um 21:25 Uhr 

 

 

 

 

Olaf Kruska Andreas Fricke 

(Ortsvorsteher) (Schriftführer) 


